

## Friedrich-Dessauer-Gymnasium - Schachhochburg in Bayern

### Mädchen und Jungen bayerische Schulschachmeister 2013

Die bayerischen Schulschachmeisterschaften wurden in diesem Jahr mustergültig vom Goethe-Gymnasium Regensburg ausgerichtet, das nicht umsonst das Gütesiegel "Deutsche Schachschule" trägt.

In der Wertungsklasse der Mädchen wurde das Friedrich-Dessauer-Gymnasium als zweifacher Deutscher Meister in neun sportlich fair verlaufenen Runden seiner Favoritenrolle vollauf gerecht. Mit makellosen 18:0 Mannschaftspunkten sowie der beeindruckenden Brettpunktbilanz von 32,5:3,5 dominierten Nadja Berger, Pauline Schnepfer, Clara Schwind, Polina Fuks sowie Tabea Künstler das Feld fast nach Belieben. Nach dieser souveränen Performance darf man auf den Auftritt der Mädels bei der Deutschen Schulschachmeisterschaft von 02. bis 05. Mai 2013 am Franziskus-Gymnasium in Lingen (Niedersachsen) gespannt sein.

Auch die Jungen des Dessauer-Gymnasiums (WK III) zeigten eine bravouröse Leistung. Mit sieben Siegen und 2 Remisen holten Dorin Cimpean, Alexander Reiß, Torgew Mewes, Martin Dreher sowie Julian Westerbecke den begehrten Landestitel und qualifizierten sich damit zum dritten Male für die Deutsche Schulschachmeisterschaft in Bad Homburg (Hessen).

*Marco Lindner  
Betreuer FDG*



Das Bild zeigt die erfolgreichen Schachsportler, die alle für den Schachclub Schweinheim spielen  
v.l.n.r.: Torge Mewes, Martin Dreher, Alexander Reiß, Julian Westerbecke, Dorin Cimpean, Trainer Boris Fuks



v.l.n.r.: Nadja Berger (Schachclub Schweinheim), Clara Schwind (SK 1929 Mainaschaff), Polina Fuks (Schachclub Schweinheim), Pauline Schnepfer, Tabea Künstler (beide SK 1929 Mainaschaff)